

盛り上げよう！
今こそ我らの県産品

村産品・県産業優先使用を要請



村長らへ要請した村商工会長ら

沖縄県では、毎年7月を「県産品奨励月間」として、県内において県産品の使用奨励と需要拡大を目的に、各種の奨励運動を実施しております。

月間スタートの1日に、村商工会、村観光協会及び村建設業者会の会長ら役員が役場を訪れ、村長、村議会議員、教育長に村産品の優先使用、村内企業への優先発注を要請しました。

要請団を代表して、渡嘉敷勉商工会長は「新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、打撃を受けている村内事業者が多い。少しずつではあるが、回復に向かう兆しがあるものの、まだまだ厳しい状況である。村民が1人でも多く村産品、村内事業者を利用していただくと嬉しいです」と要請し、長浜善巳村長は「村内事業者が大変な状況下にあることは理解している。多くの村民が村産品を、そして村内事業者を利用するよう、呼びかけていきたい」と話した。



また、県産品奨励月間実行委員会の要請団も9日に役場を訪れ、村長、村議会議員らへ県産品の優先使用を要請しました。

令和2年度 介護予防教室が再開します！

新型コロナウイルス感染拡大を防止するため介護予防教室を中止していましたが、7月からがんじゅう大学・シニアクラブ・アクティブシニア教室・脳リズ教室が再開しました。

感染対策と熱中症予防に注意しながら、介護予防をしていきましょう。

- 参加される方は、体調管理・マスクの着用・飲み物の持参をお願いします。
※体温 37.5 度以上は参加できません。
- がんじゅう大学、シニアクラブは合同開催しています。
- アクティブシニア教室・脳リズ教室は定員があり、事前申し込みが必要です。
- 新型コロナウイルス感染者の発生や感染拡大等により、日程を変更・中止することがあります。ご了承ください。



お問い合わせ：地域包括支援センター（福祉課内） ☎ 9 6 6 - 1 2 0 7